

La société [PUMPKIN](#) (siège à Lille), qui a développé une application de remboursement entre particuliers, vient de lancer son offre de banque en ligne, dotée d'une carte et d'un système de cashback. Cette offre de compte courant 100% en ligne est une nouvelle étape pour la start-up, dont l'application compte 1,2 millions d'utilisateurs, et qui regroupe 90 personnes. L'utilisateur ne paye que 2 euros par mois pour ce nouveau service et Pumpkin annonce zéro frais, même pour les paiements à l'étranger.